



Preocupa a senadores de EU violencia en México

El senador Chris Murphy, junto con los congresistas Jesús García y Cori Bush, todos de Estados Unidos, expusieron su preocupación por los altos niveles de violencia en México.

En una conferencia, García señaló que “con respecto a los preocupantes niveles de violencia en México, hemos compartido con los representantes del gobierno mexicano nuestra gran preocupación. La violencia afecta a diferentes sectores de la nación y el temor que esto crea en la sociedad y la amenaza que representa para el avance de la democracia”.

Según García existen diferentes factores, como el tráfico de drogas, que juegan un papel importante, y que contribuyen a esta “triste realidad”.

El congresista de origen mexi-



CONFERENCIA. El senador estadounidense Chris Murphy, ayer.

cano reiteró su preocupación por la expansión del rol que juega la Guardia Nacional en la seguridad pública; sin embargo, señaló que la visita se enfocó en intentar entender los motivos por los que se está buscando expandir sus capacidades.

El senador Murphy lamentó que no se haya podido aprobar una reforma migratoria en Estados Unidos, ya que faltaría convencer a 10

senadores republicanos.

“Creo que hay una probabilidad baja de que se apruebe alguna legislación antes de que acabe el año. Pero estas elecciones pueden cambiar las reglas del Senado, lo que nos puede dar la oportunidad de aprobar una legislación que brinde apoyo, como proveer un camino hacia la ciudadanía”, declaró Murphy.

— Pedro Hiriart